
 

 

 

児童会の後期の役員を決める選挙が行われまし

た。コロナ感染予防対策のため集会はテレビ放送

となり、教室での投票になってしまいましたが、

立候補した子どもたちは自分が豊幌小学校をどん

な学校にしたいと思っているのか、児童会でどの

ようなことをしたいと考えているのかを真剣に訴

えていました。教室で演説を聞いていた子どもた

ちも真剣に聞いて、投票していました。新役員は

１０月から活動開始です。 

 

 

 

 

 

 


